

ゆめ

に向かって!



大阪市立豊新小学校
校長室便り⑥
令和7年11月19日

修学旅行に行ってきました（11/6・7）

6年生が南紀白浜方面への修学旅行に一泊二日で行ってきました。2日間とも天気に恵まれました。

1日目は盛りだくさん。まずは梅干し工場の見学と梅ジュース作り体験。各自で思い思いに氷砂糖や色鮮やかな金平糖を使って梅ジュースを作りました。約10日前後で完成するので、そろそろ飲める時期ではないかと思います。楽しみですね。お昼はバイキング料理。好きな料理をいっぱい食べていました。昼食後は白浜水族



館でワークシートを使ってお勉強。じっくりと観察をしそうで時間が足らなかった班もあったようです。それから三段壁の観光や記念写真を撮った後、白良浜海岸へ。みんな浜遊びが楽しすぎたようで、足だけではなく全身まで濡れてしまった人もいました。その後、白良浜近くのホテルにチェックイン。大広間で豪華な夕食をいただき、温泉や足湯につかるなどして、のんびりと過ごしました。



翌日の朝食時、1組の泰地先生へのハッピーバースデーの大合唱で始まった2日目。楽しみにしていた「アドベンチャーワールド」でのフリータイム。パンダはいませんが、ケニア号でサファリパークをまわったり、イルカショーを観たりみんな楽しそうでした。また、お買いものでは、家族や日頃からお世話になっている方へのお土産を一生懸命に探していました。きっと素敵なものになったことだと思います。



この修学旅行では、保護者の方はもちろん、多くの方々の支援や仲間の協力がありました。お世話になった方への感謝の気持ちを忘れずに、

これからも6年生が持っている素晴らしい力をどんどん発揮して、豊新小学校をさらに素敵な学校にしてくれることを期待しています。



※修学旅行中の写真は学校ホームページにたくさん掲載しています。そちらもご覧ください。

万博への遠足

9月と10月に全学年が秋の遠足で大阪・関西万博に行ってきました。すでに何回か万博に行った人もいれば、初めてという人もいましたが、仲間と一緒に行くとまた違った楽しさがあるようでした。万博会場



は会期終了前で混雑しているとのニュースが流れていますが、本校はパビリオンを予約していたこともあり、スムーズに見学ができました。感想を聞いてみると「ガンダム館」が良かったと話している児童もいました。すでに閉幕して1ヶ月が過ぎましたが、今もミャクミャクのキーホルダーとかを街で見かけると懐かしくなります。



豊新フェスティバル

10月に豊新フェスティバルが行われました。計画委員会で考えたスローガンは「みんなで協力して 楽しい思い出を作ろう」で、たて割班で高学年を中心に協力してお店の計画から当日の運営までを全員で頑張りました。どのお店も工夫が凝らしており、とっても楽しめたのではないかでしょうか。このような異学年間の交流は、協力することの大切さや思いやりの心を育ませることを目的とします。また、高学年がリーダーシップを取ることで、責任感や自己肯定感の育成を図るために取り組んでいます。



編集後記

もうすぐ「収穫感謝祭」が行われる予定ですが、今年は果実の実りが少なく、昨年同様の収穫量が見込めません。どうしたものかと思案中です。また、年毎に豊作と凶作を繰り返すこともあるようです。今後、地域やPTAのみなさんと「豊新の森」を考えていく必要があるようです。（校長 尾崎士郎）

